

L'Auditori de Cornellà recibe 2022 cargado de teatro, música, espectáculos familiares y danza

- La nueva programación estrena espectáculos del proyecto '*Emergents*', una iniciativa de L'Auditori para dar a conocer a nuevos talentos y promesas
- Andy & Lucas inauguran la nueva temporada Invierno-Primavera el próximo 29 de enero con su gira *Nueva Vida*

La temporada Invierno-Primavera 2022 de L'Auditori está preparada para ver la luz. El concierto de Andy & Lucas será el primer acto de la nueva programación el próximo sábado, 29 de enero. A partir de ese momento tendremos por delante cinco meses que nos traerán espectáculos de todas las disciplinas y para todas las edades de calidad y de primer nivel. Pasarán por L'Auditori de Cornellà caras conocidas como Abel Folk, Àngels Gonyalons, Andrea Ros, Roger Coma, María José Llergo, David Verdaguer, Mar Uldemolins, entre otros. Nos podremos adentrar en El Mundo Fantasia con los más pequeños o reír con el humor de Hotel Flamingo. También disfrutar de la mejor música clásica o adentrarnos en el flamenco más actual con Israel Fernández y Diego del Morao. Y la novedad de este año es la puesta en marcha del proyecto 'Emergents' en el marco de la programación Invierno-Primavera. La iniciativa tiene como objetivo dar oportunidades a jóvenes talentos y promesas, artistas profesionales, estudiantes de grado superior de artes escénicas o artistas con propuestas artísticas de calidad elegidas para formar parte de la nueva temporada. En total, son tres los espectáculos escogidos: *Slow Love* del Colectivo de Teatro de Cornellà, el concierto Número 1 para piano y orquesta de Chopin interpretado por la Orquesta de Cámara de Sant Cugat y el joven pianista de Cornellà, Miquel Gusi y el espectáculo *Yo también soy Carmen* de la Escuela de Danza Eva Gris.

Música

La música será la primera protagonista este mes de enero. **Andy & Lucas** nos visitan el próximo **29 de enero** para presentarnos su gira Nueva Vida. La siguiente cita musical será el **4 de febrero** con uno de los espectáculos incluidos en el nuevo ciclo 'Emergents'. Será el **concierto**



Ajuntament de Cornellà
de Llobregat

Número 1 para piano y orquesta de Chopin que será interpretado por la Orquesta de Cámara de Sant Cugat formada por músicos de la Orquesta Sinfónica Sant Cugat y que invita en este concierto al joven pianista de Cornellà Miquel Gusi. Los espectáculos musicales tendrán continuidad el **6 de febrero** con **El Mundo Fantasía**, un musical infantil dirigido a toda la familia. Más adelante, el **26 de febrero** nos visitará una de las voces más actuales, **Maria José Llergo** con su gira Sanación. El **19 de marzo** será el turno de **Maria Arnal y Marcel Bagés**, el **23 de abril** viviremos Sant Jordi con el tradicional **Concierto de Sant Jordi con la Orquesta Sinfónica Sant Cugat** y el mes de mayo nos trae dos citas musicales, por un lado el **Tributo en The Beatles con The Flaming Shakers** el **7 de mayo** y, por otro, la actuación de **Israel Fernández y Diego del Morao** el **14 de mayo**, en el marco del 39º Festival de Arte Flamenco de Cataluña que se celebra en Cornellà anualmente.

Teatro

El buen teatro también estará presente durante toda la nueva temporada. La primera cita será el **20 de febrero** con **Una terapia integral** protagonizada por Abel Folk, Àngels Gonyalons, Andrea Ros y Roger Coma. El día **6 de marzo**, tendremos el placer de recibir la herencia de Tricycle que nos hará reír con **Hotel Flamingo**, el particular homenaje de la Cía Cownic a sus padres teatrales, Tricycle. El **27 de marzo** será el turno de la tierna comedia **Començar** con David Verdaguer y Mar Ulldemolins. El **2 de abril** L'Auditori acoge la segunda cita incluida en el ciclo 'Emergents'. Se trata de **Slow Love**, del Colectivo de Teatro de Cornellà. Y, por último, el domingo **24 de abril** levantaremos el telón para recibir en la Cía La Calórica y su obra **Feísima enfermedad y muy triste muerte de la reina Isabel I**, del dramaturgo Joan Yago y dirigida por Israel Solà.

Danza

La danza también está presente en L'Auditori. Será el próximo **25 de marzo** y será de la mano de la Escola de Dansa Eva Gris de Cornellà que presenta el espectáculo **Yo también soy Carmen**. Se trata de un acto más incluido en el ciclo 'Emergents' que tiene como objetivo dar visibilidad a jóvenes promesas.



Las entradas están a la venta en nuestra web, www.auditoricornella.com . Mantenemos los abonos y descuentos. Aplicamos un 10% de descuento sobre el precio de taquilla si se adquieren las localidades de forma anticipada y un 50% de descuento por entradas infantiles en los espectáculos familiares. Los menores de 25 años tienen también una bajada en la tarifa de un 20% de descuento sobre el precio de taquilla. Y los mayores de 65 años tendrán un precio máximo especial de 10€ por entrada. A estos precios se añaden la puesta a la venta de distintos tipos de abonos en función de los espectáculos escogidos que permiten combinar disciplinas. La voluntad es poner a la venta tarifas asequibles para propiciar que la cultura llegue a todo el mundo.

La información de la nueva propuesta cultural de L'Auditori de Cornellà para la temporada Invierno-Primavera 2022 ya está disponible en www.auditoricornella.com .

Cornellà de Llobregat, 18 de enero 2022
